
支店を拠点とした協同活動の取り組み

　９月２３日から始まった「秋の全国交通安全運動」に合わ
せ各支店職員は店舗付近の街頭に立ち横断旗を手に交通安
全を呼び掛けました。
　この日街頭に立ったのは山谷のしろ北支店長。通学途中
の生徒と「おはようございます！」「いってらっしゃい！」と
元気に朝のあいさつを交わしていました。
　この時期は日の入り後、急に暗くなります。ドライバー
の皆さんは早めのライト点灯を心がけて交通事故防止に努
めましょう。

　「支店を拠点とした協同活動」の取り組みは５年目を迎え、各支店が地域
貢献活動や支店だよりの発行等を通して、組合員・地域住民とのふれあいの
場づくり、地域との絆づくりを目指しています。

元気な朝のあいさつで交通安全呼びかける

　「白神ねぎ」２０億円販売達成プロジェクトを応援するため、
金融共済部の本・各支店では毎週水曜日に全役職員が「白神
ねぎ」マスクを着用して業務に就いて、白神ねぎ生産者とプ
ロジェクトを応援しています。
　二ツ井支店ライフアドバイザー（ＬＡ）の藤田修二さんは
「ＬＡとして外周りの仕事がメインとなるので、たくさんの
お客さんと接する機会があります。一人でも多くの方に「白
神ねぎ」という文字を目に入れてもらい、知名度向上に貢献
出来ればと思う。念願の大台達成に向け、２０億円分の「白神
ねぎ」を背負ったつもりで精一杯、「ＪＡ共済商品」と一緒に
コマーシャルして歩きたい。」と話してくれました。

「白神ねぎ」知名度向上＆地域住民と交流図る

　二ツ井支店と藤里支店では、「白神ねぎ」の知名度向上と、
地域住民との交流を深める目的で、支店敷地内に「麺屋麺四
郎」様のキッチンカーを誘致しました。
　営業初日の両支店前は、近隣でお勤めになる方々や支店に
立ち寄った利用者さんなどで大盛況。
　支店で用事を済ませた利用者さんも「青空の下、みんなで
こうやって食べるのもいいものだね。また来るね。」とお腹いっ
ぱいに満足した様子でした。
　秋元二ツ井支店長と山谷藤里支店長は「地域の中心地にあ
る支店を活用してもらい、地域住民の方々がコミュニケーショ
ンが図れる場を提供出来ることは、ＪＡが目指す地域振興に

も寄与すると思う。支店職員
も積極的に利用して地域住
民の方々と、普段の業務とは
違った形でコミュニケーショ
ンをこれまで以上に図って行
きたい。」と口を揃えて話して
くれました。

「白神ねぎマスク」を着用し業務に励む藤田さん

★麺屋麺四郎キッチンカー販売情報★
営業時間　１１：３０～１３：００

　　火曜日：藤里支店駐車場
　　水曜日：能代営農センター駐車場
　　木曜日：二ツ井支店駐車場

白神ねぎラーメン
（味噌・醤油・塩）

特別
価格 1杯500円
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令和２年度「秋季地域座談会」

　 　 　本店の建設状況を教えて欲しい。

　 　 　現在、基本設計を協議している段階
です。

質疑応答①

Q
A

協議事項
①令和２年産米の集荷・販売方針について
②令和２年度カントリーエレベーター稼働について
③令和３年産米の方針について
④令和３年度用営農資材予約注文書について

　 　 　肥料・農薬の予約注文について、Ｗ
ＥＢ注文以外では値引きはないのか。

　 　 　初年度は、注文書で注文をいただい
た場合でも、ＷＥＢ注文と同様に値

　　　引きします。

質疑応答②

Q
A

営農資材ＷＥＢ注文システムログイン⇒
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